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“No quería irme del ciclismo 
aburrido y asqueado”
Tras muchos años a gran nivel, Raúl García de Mateos deja la competición

CARLOSMORENO

Raúl García de Mateos ha 
dicho adiós al ciclismo. A sus
32 años, el corredor de Arga
masilla de Alba deja atrás una 
trayectoria ejemplar y, aun
que guardaba todavía com
bustible para seguir rindien
do, ha pensado que lo mejor 
es dejarlo. En esta entrevista, 
García de Mateos repasa una 
fructífera carrera de ciclista 
que comenzó a los 23 años.

PREGUNTA.- ¿Qué motivos 
le han llevado a tomar esta 
decisión con 32 años?

RESPUESTA.- Es cierto que 
podía haber aguantado un 
poco más tiempo, pero eso 
depende de las ganas que uno 
tenga. El ciclismo es un de
porte muy sacrificado y no 
sabes hasta qué punto te pue
de compensar. A medida que 
cumples años, cuesta mucho 
más llevar ese régimen de en
trenamientos, viajes y vida 
de un ciclista. Además, este 
deporte se ha puesto muy 
complicado.

P.- ¿Qué recuerdo tiene de 
sus comienzos?

R.- Empecé a competir a los 
trece años. Lógicam ente 
aquello empieza como una 
afición, un divertimento, pero 
ves que se te da bien y em
pieza picarte un poco el gusa
nillo de conseguir cosas. 
Cuando te das cuenta te me
tes en un mundo que termina 
siendo tu trabajo.

P.- Deja de competir, pero 
imagino que la bicicleta....

R.- No claro. Ya no será al 
mismo nivel, ni el mismo sa
crificio, ni todos los días, pero 
el rato que me apetezca sal
dré con un grupo de amigos 
con el que me lo paso bas

Raúl García de Mareos.

tante bien. Yo no quería irme 
del ciclismo después de mu
cho tiempo, un poco aburri
do y asqueado, sino de la 
manera que lo he hecho, gus
tándome todavía mucho este 
deporte.

P.- ¿Cuáles son sus mejores 
recuerdos?

R.- Hay muchos. Desde la 
primera carrera que gané sien
do cadete en Ontur hasta ga
nar con el FC Barcelona, que 
hizo un equipo de ciclismo, la 
etapa reina de Castellón. Yo 
he sido del Barsa desde pe- 
queñito y ganar con esos co
lores o aquella presentación 
en el Camp Nou con tanta 
gente son recuerdos muy 
bonitos. También fue precio
so el debut en la Vuelta a Es
paña, donde subí al podium 
en la combatividad y en la 
combinada y, por supuesto, 
cuando gané el Campeonato 
de España en la categoría élite 
en 2012. Fue en un circuito 
muy duro, reventé la carrera 
al principio y pude ganar.

P.- ¿Cuáles han sido sus 
principales virtudes?

R.- Creo que he sido un co

rredor completo, me he de
fendido bien en todos los te
rrenos. Sobre todo, he sido 
muy rodador, aunque con el 
tiempo fui perdiendo peso y 
he sido más escalador.

P.- Los García de Mateos 
pierden a Raúl pero todavía 
tienen a Vicente en el pelo
tón profesional, ¿espera mu
cho de él?

R.- Mi hermano es joven, 
tiene cinco o seis años por 
delante bastante buenos. 
Tuve la suerte de correr con 
él en Portugal y ahí fue don
de se le abrieron las puertas 
para ser profesional. Están 
contentos con él.

P.- ¿Le gustaría entrenar a 
jóvenes ciclistas?

R.-. Sería uno de mis sue
ños poder formar una buena 
escuela de ciclismo o tener 
un equipo en categorías infe
riores. Creo que al ciclismo 
base hay que apoyarlo mu
cho más. Yo empecé en Ar
gamasilla porque entonces 
había escuela, gente que se 
preocupaba y acabé siendo 
ciclista. Esa oportunidad se 
la merecen los chavales de 
ahora que quieran probar 
suerte con la bicicleta.

P.- ¿Por qué salen tan bue
nos ciclistas en esta zona?

R.-. Aquí las carreteras son 
las que son, el tiempo no 
acompaña demasiado, con 
mucho frío en invierno y ca
lor en verano, es decir, que 
salen ciclistas en unas con
diciones difíciles, que te obli
gan a sacrificarte. Yo me he 
fijado siempre en esos ciclis
tas que se han sacrificado 
como por ejemplo, Óscar Se
villa y Mancebo, con los que 
coincidí en el mismo equipo, 
dos grandes profesionales.

FÚTBOL-SALA / Jornada goleadora para Renacer y Siglo XXI
Gelovisión Ciudad de Toledo y Renacer de Argamasilla de Alba protagonizaron en el 

Pabellón Javier Lozano uno de esos encuentros que hacen afición. Quince goles se 
marcaron, la pena fue que ocho fueron para los toledanos y siete para los argamasilleros. 
El primer tiempo fue claramente de los locales que a los siete minutos ya habían marcado 
sus dos primeros tantos. En los. últimos cinco minutos del partido, dos tantos de De Las 
Heras devolvieron la intriga al encuentro, 8-7. Quedaba un minuto, que en futbol-sala a 
reloj parado es un mundo, pero ya no fue posible el empate. Debe quedar la buena 
impresión que ofreció el equipo ante uno de los más fuertes y la actuación estelar de De 
Las Heras autor de seis goles. Los goles toledanos se los repartieron Jonathan Fernández, 
4; Iván Parro 3 y Navalmoral. Por su parte, en la categoría de juveniles, el Asesoramiento 
Médico Siglo XXI Tomelloso venció 1-6 en la cancha del Puertollano/Deportes Zeus. El 
equipo de José Antonio Marta se adelantó a los cinco minutos con goles de Apio y Sergio 
Carmona y tras el descanso completaría la media docena con otros dos tantos de Apio, 
Jesús Benito y Sergio Carmona. El gol del Puertollano llegó cuando los tomelloseros 
ganaban 0-4. Tomelloso sigue segundo esperando el tropiezo del líder Valdepeñas, que de 
momento no falla.

BALONCESTO / Al CB Tomelloso no le va
bien el cambio de escenario. Por motivos federativos 
no lo suficientemente explicados se cambió el escenario de 
los partidos que los equipos del CB Tomelloso disputaron 
el pasado fin de semana. No se jugó en el pabellón San José 
y hubo que correr mucho para preparar la cancha en el 
nuevo pabellón de la Ciudad Deportiva que, por cierto, 
sigue con sus problemas de goteras. El equipo de 2a auto
nómica no pudo con un buen Clínica Juan Araque, de 
Daimiel, un equipo compacto en el que destacó la altura y 
fuerza de sus pivots y la velocidad de la gente de fuera. 
Apenas tuvieron opciones los hombres de Ramón Cañas 
que no tuvieron ideas claras para romper la zona daimieleña, 
ni por dentro, ni tampoco con tiros desde fuera. Al final, 46- 
56 para los visitantes. Los locales echaron de menos al 
pivot Rafa Pérez que no pudo jugar. Tampoco pudieron 
ganar los juniors al Almansa. El primer cuarto terminó con 
una ventaja pequeña de los locales, pero un mal segundo 
cuarto, con un parcial de 2-15, empezó a condenar al equipo 
de Esther Úbeda. Tras el descanso, el juego volvió a igua
larse, de hecho los parciales del tercer y último cuarto 
fueron de un punto de diferencia para cada equipo, pero a 
los almanseños les acabó valiendo la jugosa renta obteni
da en el segundo. La competición avanza y los equipos 
empiezan a conocerse mucho más y esta circunstancia la 
sufrió Chevi, muy vigilado, a veces con acciones que mere
cían la falta y que los árbitros no vieron. En cualquier caso, 
los visitantes demostraron ser un buen equipo. Después 
de nueve partidos disputados, Tomelloso se mantiene en 
la zona intermedia de la tabla con 4 victorias y 5 derrotas. 
Su próximo rival será el líder Quintanar que sigue contando 
sus partidos por victorias.

NATACIÓN / El Club Natación Tomelloso se 
proclama campeón provincial de invierno. El
Club Natación To
melloso se proclamó 
el pasado 24 de ene
ro campeón provin
cial en las catego
rías benjamín, alevín 
y menores en una 
competición cele
brada en Valdepe
ñas. Tomelloso que
dó segundo en la 
clasificación feme
nina y también en la 
masculina, pero en 
el cómputo general 
acabó primero. La 
competición se de
sarrolló en dos jomadas. Alrededor de 400 nadadores de 
los clubes de Alcázar, Aquavaldepeñas, Valdepeñas, Ciu
dad Real, Criptana, Gigantes Criptana, Puertollano, Dai
miel, Alarcos y Azuer de Manzanares asistieron a este 
campeonato. El club Natación Tomelloso participó con 40 
nadadores de las diferentes categorías, consiguiendo me
jorar sus marcas personales y aportando una gran puntua
ción al club en las clasificaciones finales con 1.047 puntos, 
por delante de Criptana 977 y Ciudad Real 946.

CICLISMO / José Vicente Toribio seguirá un
año más en Japón. El corredor de Socuéllamos, José 
Vicente Toribio, deja al Team Ukyo y ha fichado con el 
Team Matrix Powertag. El vencedor de los dos últimos 
Japan ProTour se une a un equipo donde estarán también 
los españoles Benjamín Prades y Airán Fernández. Por su 
parte, el corredor de Pedro Muñoz, Marcos Jurado, sigue 
en el equipo Seguros Bilbao de las categorías Sub-23 y 
Elite y ha sido convocado por el seleccionador nacional 
de pista para la disputa de la Challenguer de Mallorca con 
los profesionales. Una gran oportunidad de lucir sus cuali
dades puesto que participará en las cuatro pruebas. Isaac 
Cantón, el ciclista de Argamasilla de Alba que en su último 
año de júnior militó en el equipo Castillo de Onda júnior, 
debutará como Sub-23 en el equipo Infisport - Alavanet - 
Vitoria-Gasteiz, dirigido por Gorka Beloki.
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